



★☆☆☆本年もよろしくお願ひいたします★☆☆☆

二宮中学校長 入江 浩二

今年も二宮中学校の教育目標である「志高く、知・徳・体の調和のとれた豊かな人間性と生きる力を身につけた生徒の育成」を目指していきます。そして、目指す生徒像にある「〇志高く生きる生徒（文武両道）の育成 〇心開く挨拶、何事にも一生懸命取り組む、いじめのない思いやりのある学校、心を合わせる合唱、教職員と生徒、教職員と保護者や地域、教職員同士が良好な関係を築ける学校」を常に意識し、実践していきたいと思います。

昨年度末、集会での校長の話で、『「こころ」は見えないけれど、「こころづかい」は見える 「思い」は見えないけれど、「思いやり」は、だれにでも見える その気持ちをカタチに』というフレーズを紹介し、自分の心や気持ちをカタチにして伝え、相手の気持ちを温かくしてほしいと話しました。

今年一年、美しい言葉、美しい気持ち、美しい環境が学校中に広がって行くことを願っています。

新年を迎え、新たな気持ちで教育活動に励んでいきますので、本年度もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

<「就学援助制度」クラブ活動費について>

就学援助制度では、部活動での活動費用を補助しています。報告がお済みでない保護者の方がおりましたら、「クラブ活動費内訳書（保護者用）」を記入し、レシートまたは領収書を添付の上、ご提出をお願いいたします。

<1000ヶ所ミニ集会を終えて>

12月8日（金）後期授業参観・1000ヶ所ミニ集会のご出席ありがとうございました。ネット安全教室～犯罪の被害者・加害者にならないために～をテーマに倫理観やツールの正しい使い方、危険予知、個人情報の取り扱いなど今以上に深く考える場となりました。ぜひ、ご家庭でも情報機器取り扱いの約束について、ご確認をよろしくお願いいたします。

<学校における留守番電話機能の自動応答メッセージの設定について>

○平日…午後6時00分～翌日朝午前7時30分／土・日・祝日…終日設定

※欠席などの連絡は可能な限り、午前7時30分から午前7時55分頃までにご利用します。（8時頃は電話対応に時間がかかることがあります。）